Como ya es tradicional desde hace cinco años la Asociación MERE 29 (Memoria del Exilio Republicano Español en Finistère) ha acudido al lycée para impartir una conferencia al alumnado de Terminale, quienes introdujeron el acto con lectura de poemas alusivos. Previamente se instaló en el CDI la exposición, con testimonios directos de los exiliado, que será visitada por alumnos y alumnas de diferentes niveles.

Una años más, muchísimas gracias a Jean Salapala y a Claudine Allende Santa Cruz por difundir la historia de nuestro país con tanto rigor y con tanta emoción.



